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平成 21 年度・第 1 回班長会議議事録 

社) 岐阜県臨床検査技師会 

 

日時 平成 21 年 5 月 26 日（火） 18：30～20：30 

場所 岐阜市藪田南 3-5-10 技師会事務所 

出席者 永井・近藤・兼子・川島・鈴木・浅野・渡邊・佐藤（弦）・古田・牛丸・横山 

11 名 

委任状 なし 

 
1. 副会長・部長挨拶。 
2. 各研修班長・副班長・精度管理担当者の最終報告。（別紙参照） 

交代される班長について各種手順など引き継ぎをしっかりやってもらうよう依頼。 
新班長には JAMT などの権限をもらえるように会長に依頼する。 

3. 平成 20 年度 年間活動費・中部地区研修会（岐阜地区担当）会計報告。 
4. 平成 20 年度学術部事業最終確認。（平成 21 年第 1 回定期総会で報告） 
5. 常務理事会より報告があった今年度の年間活動費支給手順について永井副会長より

説明報告したが、個々の研究班長より、予算案・決済書など少しずつ手順を増やす

方法で最初は簡素化してほしいと要望があった。現在、研修会が開催されているので、

活動費を支給してほしいと要望もありました。 
6. 学術カレンダー2009 について説明。特に「研究班長専用」の見出し内容について

内容説明をした。日臨技共催公益目的事業についての各種用紙についても説明した。 

7． 平成 20 年度岐阜県臨床検査技師会誌の報告をした。毎年 3 月末に発行するので準

備を依頼した。 

  学術カレンダーの学会発表・投稿より岐阜県の演題発表（全国・中部・岐阜地区）

が確認出来るので該当演題を確認し来年度に向けて準備する。 

演題発表された会員に会長名で投稿依頼をする文章を送ってほしいと依頼があっ

た。（定型文章を作成してほしい）会長・研究班よりプッシュして投稿依頼をする。 

8.  平成 21 年度 第 1 回理事会報告をした。秋の秋季拡大研修会は 11 月 15 日セラト

ピア土岐にて東濃地区担当で開催される。生理検査研究班が担当することになって

いる。 

9． 第１回定期総会で会費の値上げについて報告となっているが、各研究班長より説明

が不十分などで問題にならないか・脱会者が増えるのではないかと懸念の声が多く

聞かれた。 

10. 今後、年 3 回で班長会議を開催。第１回（4-5 月）第２回（8-9 月）第３回（12-1

月）に開催するが、現時点で日時は決めず、開催日が近づいたら各研究班長に 2 ヶ

月の予定を提出してもらい日程確認して開催日を決定することにした。 
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